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杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６９５回例会 ２０２３年２月１６日 

移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         中川会長 

ロータリーソング           それでこそロータリー 

お客様紹介 

         職業奉仕部門委員長 伊藤 敦彦様 

職業奉仕委員 紙本 瑞基様 

会長の時間                       中川会長 

昨日は、春日部南 RC 創立 30 周

年記念式典に下津谷幹事とともに

出席して参りました。下津谷幹事が

フェイスブックにその様子を載せて

くださったので是非ご覧ください。 

当日は、関口パストも出席され、

素晴らしい来賓の挨拶をされました。私は、式典のこと

をすっかり忘れており、下津谷幹事が連絡をくれたの

で会社から急いて会場に向かいました。 

 

 

 

 

 

昨日は、春日部市のある倉庫の工事で写真の撮影

のため現場におりましたが、資材運搬用に 25ｔクレーン

車をチャーターしていたところ、圏央道の工事で全て出

払っており 50ｔのクレーンしかないとのこと。工事を延

期するが難しいので 50t クレーン車で仕事を致しました。 

この日は、屋根の上で風が非常に強く、ハーネスを

つけていても飛ばされそうになり、寒さと風が一向に収

まらないので、運搬が終了した後には、午後に工事を

中止して帰社して参りました。そこへ、下津谷幹事から

連絡が入り慌てて会場へ向かったという次第です。 

ところで、「雅楽の湯」の近くにある石井建材の鈴木

さんは、元会員と聞いていますが、その建材のプラント

があった土地の半分を購入致しました。事務所があっ

た二階建て建物で今、サロン型式でのカラオケを始め

ようと準備をしています。気軽にお茶を飲みながら純

粋にカラオケを親しんでもらいたいと思っております。

よって、お酒は出しません。やはり、お酒があると酔っ

払いも来店するので、女性や他のお客様に迷惑がか

かるかもしれないからです。 

今、女性とカラオケ団体の人は、カラオケ店が無く、

歌いたくても歌えない状況です。皆が気兼ねなく訪れ

る店にしたいと思います。ご期待ください。 

また、4 月 30 日に開催されます「カラオケ歌謡祭」の

案内を栗原委員長からお知らせ致しますので、皆様の

ご協力をお願いします。今日も宜しくお願いします。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 地区事務所より、令和 5 年 3 月 13

日（月）～14 日（火）に大宮ソニッ

クシティにおいて開催される、会

長エレクトセミナー（PETS）の案内

が届いております。 

 春日部南 RC 創立 30 周年式典報告 

2 月 15 日（水）むさしビルで開催された 30 周年式

典に中川会長と出席して参りました。細淵ガバナ

ーはじめ、関口パストを含めた多くの PG が出席さ

れ盛大に開催されました。細淵ガバナーは、「30

周年であるが、また新たな 1 日からスタートして欲

しい」と仰っておりました。式典の懇親会は 6 時半

頃に解散しましたが、2 次会はビル 8 階の眺めの

良いフロアで、友好クラブの方々が持ち寄ったお

酒を飲みながら懇親を深めました。私は 3 次会ま

でお付き合いをして参りました。 



卓話（職業奉仕部門）            伊藤 敦彦様 

本日は、職業奉仕の卓話をご依

頼いただきありがとうございます。諸

先輩方のいる中で職業奉仕の卓話

をするのは大変恐縮ではあります

が、次年度にむけてどのように職業

奉仕を進めていくのかもお話させて

頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これは、渡辺 RI 理事が発案した「ロータリーの樹」です。

2008 年国際会議で公式に採択されました。「一本の樹」

に例えて職業奉仕の位置づけを説明したものです。樹の

幹が、職業奉仕です。それに対して、社会奉仕・国際奉

仕・青少年奉仕、そして R 財団への寄付は、葉や花や実

です。幹が太く大きく育たないと、実も葉も大きく育ちませ

ん。職業奉仕を理解して、取り組むことによりロータリー

活動がさらに大きくできるという考え方です。（中略） 

また、次年度に向けて、第 2770 地区のロータリアンの

職業分類データベースを構築して、会員制ホームページ

の作成を目指しています。人脈づくりの他、仕事上で 困

ったこと、誰に相談すればいいのか分からないことなどを

解決してくれるようなものになればと思います。 

ロータリーは、売り込みはNGですが、親しくなった人同

士で、ビジネスの話をすることは問題ありません。他のク

ラブの皆さんとも交流をして、人脈とビジネスの輪を、ど

んどん広げていきましょう！皆さんをつなぐお手伝いを、

職業奉仕委員会でやらせていただきます。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 18 22 0 （15） 75.00% 

伊藤敦彦様： 本日はよろしくお願いします。 

紙本瑞基様： 職業奉仕に対し理解をお願いします。本

日はありがとうございました。 

中川会長： 今日、職業奉仕部門委員長、伊藤敦彦様、

同じく委員、紙本瑞基様、お越し頂き有難うございます。 

下津谷幹事： 職業奉仕部門委員長伊藤様、紙本様、今

日はためになる卓話をありがとうございました。 

鈴木会員： いつもありがとうございます。良い天気でした

ので、自転車で来ました。 

田中（昌）会員：卓話ありがとうございます。AI「ChatGPT

（チャット GPT）」便利そうですね。 

坂田会員： 娘の受験が山をむかえピリピリモードで、戻

りたくない気持ちもあります。 

田中（啓）会員： 伊藤様、紙本様、ようこそ。卓話ありが

とうございます。日毎に水仙の芽、木の芽が大きくなっ

ています。あと一ヶ月で桜ですね。 

関口会員： 職業奉仕の卓話ありがとうございます。日本

の職業奉仕は「三方よし」で決まりです。埼玉県には近

江商人の流れをくむ人が大勢おります。 

野口（美）会員： 伊藤部門委員長、紙本さん、今日はあ

りがとうございました。明後日は、RLI パートⅢです。懇

親会もあるとの事なので、楽しんできます。 

落合（喜）会員： 先週月曜日にタイジョウホウシンの注射

をして来ましたので 10 年間は安心とのこと。自分の身

体は自己管理だからネー。 

栗原会員： 伊藤部門委員長、紙本さん卓話ありがとうご

ざいます。本日カラオケ実行委員会宜しくお願いします。 

細井会員：折原（弥）会員：真中会員：日向会員： 

中野会員 お客様ようこそ。 

宮田会員： 卓話ありがとうございます。2 月 14 日より議

会がはじまりました。 

戸賀崎会員： 幸手 RC の伊藤サマ、紙本サマ、ようこそ

杉戸 RC へ。今朝も寒かったですね。テレビの天気予

報では寒さも峠だとか・・・。何事でも峠をすぎてしまえ

ば、後は楽ですよネの春はスグそこ。 

大作（忠）会員： 今度、インフルが増え始めたとか、気を

付けましょうね！ 

スマイル本日投入額 ３１，０００円 

スマイル累計額 ４２９，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 


